
Pallanuoto, Ortigia domani in
Coppa  Italia  contro  Napoli.
“Canottieri  avversario
ostico”
Dopo  la  vittoria  fondamentale  ottenuta  contro  il  Quinto,
nell’ultimo turno di campionato, l’Ortigia di mister Piccardo
si prepara ad affrontare un altro importante momento di una
stagione  intensa  e  fin  qui  molto  positiva.  Questo  fine
settimana, i biancoverdi saranno infatti impegnati nella Final
Eight di Coppa Italia, in programma allo Stadio del Nuoto di
Bari.  Un  appuntamento  di  prestigio  al  quale  l’Ortigia  si
presenta  in  buono  stato  di  salute,  avendo  recuperato
condizione dopo le fatiche europee. L’obiettivo è quello di
piazzarsi nei primi quattro posti. Per riuscirci, bisognerà
però  superare  l’ostacolo  della  Canottieri  Napoli,  prima
avversaria dei biancoverdi nel quarto di finale in programma
domani  alle  ore  19.30  (diretta  streaming  su  Waterpolo
Channel). Sarà la terza sfida stagionale contro i campani
guidati da Paolo Zizza, che in campionato sono in undicesima
posizione, nove punti dietro l’Ortigia, ma che rappresentano
un rivale insidioso per il passaggio del turno. Il bilancio
dei  due  confronti  stagionali,  infatti,  è  in  assoluto
equilibrio, con i partenopei nettamente vittoriosi all’andata
(10-5 il risultato) e i siracusani bravi a riscattarsi al
ritorno (10-7).

“Non sarà una partita facile – afferma il tecnico biancoverde
Stefano Piccardo -, bisognerà fare attenzione a due giocatori
fondamentali  come  il  centroboa  Vukicevic  e  il  mancino
Campopiano. Dovremo giocare una partita di  ritmo, perché loro
sono una squadra giovane, che ha nuoto e che sa giocare a
pallanuoto. Ci stiamo preparando nel modo giusto per cercare
di entrare in semifinale e poi giocarci una buona finale di 3°
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e 4° posto, visto che in semifinale troveremo il Recco e
passare  sarà  praticamente  impossibile”.  L’Ortigia,  dopo
l’uscita  dall’Euro  Cup,  ha  risposto  bene  e  sembra  aver
ritrovato vigore: “La squadra sta meglio – continua Piccardo -
, stiamo lavorando bene sotto il punto di vista aerobico e
stiamo  perfezionando  qualche  aspetto  tattico,  in  modo  da
affrontare  in  maniera  ottimale  questo  finale  di  stagione.
Mentalmente siamo forse più forti dell’anno scorso, perché più
consapevoli della nostra forza e dei nostri limiti”.

“Fisicamente ci sentiamo molto bene – conferma il capitano
aretuseo,  Massimo  Giacoppo  –  anche  perché,  smaltendo  gli
impegni europei, sicuramente riusciamo a gestire meglio il
minutaggio, soprattutto di quelli con qualche anno in più, e
questo ci permette di essere più freschi”.

La  distanza  tra  le  due  formazioni  nella  classifica  di
campionato non inganna tecnico e atleti, la concentrazione
rimane molto alta in vista dell’obiettivo: “È una gara secca –
conclude Giacoppo – e può succedere di tutto, anche perché è
una  squadra  più  o  meno  al  nostro  livello,  come  hanno
dimostrato  le  due  partite  di  quest’anno.  Quindi  nessuna
sottovalutazione. Dopo aver raggiunto la semifinale europea,
vogliamo centrare anche questa semifinale, per poi puntare, a
fine stagione, a una terza semifinale, quella di campionato”.

Calcio a 5, Serie B: domani
Final Eight di Coppa Italia
per  l’Assoporto.  “In  Molise
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sentiremo  il  tifo  di  tutta
Melilli”
Tutto pronto per la Final Eight di Coppa Italia di Serie B.
L’Assoporto ha già un piede e mezzo in A2 (matematica che
potrebbe essere tale fra dieci giorni) ma nel frattempo ci
sarà  il  glorioso  impegno  per  la  conquista  della  coccarda
tricolore, il cui evento in Molise scatterà domani pomeriggio.
Assoporto che giocherà i quarti di finale contro l’Imolese a
partire dalle 15 e la speranza è quella di arrivare più in
fondo possibile. “Un cammino esaltante quello dei miei ragazzi
– ha detto il ds Lamia -. Una società che in 3 anni è passata
dalla serie C1 alla quasi certa promozione in A2. E ora questa
grande opportunità, la Final Eight che per noi sarà una grande
vetrina nel confrontarsi con le migliori 7 squadre di serie B
a  livello  nazionale.  Credo  che  l’Imolese  Kaos,  nostra
avversaria e capolista del girone B della serie cadetta, sia
tra  le  più  forti  del  gruppo,  guidata  da  mister  Carobbi,
tecnico navigato e di grande esperienza”. “Affronteremo questa
gara  con  grande  attenzione  e  spirito  di  sacrificio  –  ha
aggiunto mister Bosco -, considerando anche che dovremo fare a
meno di Chalo squalificato. Tutta Melilli e spero tutta la
Sicilia  sportiva  ci  sosterrà,  noi  daremo  il  massimo  per
onorare questa prestigiosa competizione”.

Ippica: poker per Cintura con
“Akela” da record nel trotto
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del “Mediterraneo”
Tutto  come  da  copione.  Akela  Pal  Ferm  vola  facile  sul
traguardo del Premio Fiumi e, realizzando un tempo di 1.12.9 ,
diventa la più veloce femmina di 3 anni in Italia. In chiara
evidenza dall’ingresso in retta d’arrivo, con in sediolo il
solito Salvatore Cintura Jr, l’impavida figlia di Maharajah
conferma di non avere avversari e agguanta il sesto successo
sulle sette uscite ufficiali siracusane. Tra i 3 anni in lizza
nella condizionata, nonché prova di cartello del convegno di
trotto all’ippodromo del Mediterraneo, anche Aguacate, dopo
tre successi consecutivi, deve cedere all’allieva di Natale
Cintura,  ottenendo  comunque  la  migliore  piazza.  La  terza
moneta è assegnata ad Ariel Rab. Se il team Cintura bissa a
seguire con Vacanza Jet, presto è servito il terzo trionfo.
Virtual Victory, ritorna in maniera agevole al successo nel
Premio Volga, abbinato alla II Tris Nazionale. C’è poco da
fare per l’attesissimo Rouen As che, risalendo dalle retrovie,
riesce ad acciuffare la migliore piazza. Chiude il podio della
sesta in programma, che ingaggia gli anziani di categoria G,
Urius Caf. Strepitosa performance anche per Voltaggio che, a
chiusura convegno, semina gli avversari sulla pista. E’ Poker
per Salvatore con il training di papà Natale

Pallamano  Aretusa,  via
all’attività  promozionale  al
PalaLoBello
Si svolgerà domenica al palazzetto dello sport di Siracusa,
organizzata dalla pallamamo Aretusa, la 4^ tappa dell’attività
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Promozionale di pallamano dedicata alle categorie under 9 / 11
/ 13. Saranno presenti, provenienti da diverse province della
regione, oltre 200 bambini che giocheranno nel più sincero e
spontaneo  spirito  sportivo  e  gioioso.  ”Abbiamo  fortemente
voluto organizzare questa manifestazione – esordisce il vice
presidente del sodalizio aretuseo, nonché delegato provinciale
Figh, Giovanni Santoro – perché crediamo fortemente nel valore
ludico e aggregativo dello sport in generale e della pallamano
in particolare e anche per dare seguito al gran lavoro che
stiamo  svolgendo  in  collaborazione  con  alcuni  istituti
scolastici cittadini al fine di far conoscere il nostro sport.
A  breve  partiranno  degli  altri  corsi  di  avviamento  alla
pallamamo  rivolti proprio ai ragazzini delle scuole medie che
in questi mesi si sono cimentati con la pallamamo e abbiamo
già confermato la nostra presenza al Festival della pallamamo
nazionale di Misano Adriatico ad inizio luglio, oltre a quella
nel Trofeo CONI Kinder, insomma massima attenzione e sforzi
rivolto nei confronti delle fascia di età dei più piccoli“. Il
programma  prevede  al  mattino  gli  incontri  delle  categorie
under 9 e under 11 e nel pomeriggio quelli della categoria
under 13.

Calcio,  la  commissione  di
vigilanza  lo  ha  stabilito:
Siracusa-Francavilla  a  porte
chiuse
Siracusa – Virtus Francavilla a porte chiuse. Lo ha stabilito
la Commissione di vigilanza ai pubblici spettacoli riunitasi
stamani allo stadio Nicola De Simone. A breve arriverà anche

https://www.siracusaoggi.it/calcio-la-commissione-di-vigilanza-lo-ha-stabilito-siracusa-francavilla-a-porte-chiuse/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-la-commissione-di-vigilanza-lo-ha-stabilito-siracusa-francavilla-a-porte-chiuse/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-la-commissione-di-vigilanza-lo-ha-stabilito-siracusa-francavilla-a-porte-chiuse/
https://www.siracusaoggi.it/calcio-la-commissione-di-vigilanza-lo-ha-stabilito-siracusa-francavilla-a-porte-chiuse/


la  nota  ufficiale  del  Siracusa  calcio  e  i  malumori  già
serpeggiano  fra  tifosi  che  stanno  organizzando  una
manifestazione  pacifica  davanti  allo  stadio.  “Ci  abbiamo
provato – ha detto il delegato alla sicurezza del Siracusa,
Vincenzo Gugliotta – ma non è stato possibile aprire gli altri
settori.  Comune  e  società  hanno  spinto  per  aprire  ma  per
questa partita rimarrà tutto chiuso, poi avremo 15 giorni per
operare la sistemazione della tribuna considerato che con il
Matera non si giocherà mentre il recupero con il Rieti avverrà
ad aprile, dunque avremo tutto il tempo per rendere di nuovo
fruibile il settore”.

Mini rugby, domenica al “Di
Natale”  il  concentramento
regionale
Tutto pronto in casa Syrako per il raggruppamento di Minirugby
organizzato dalla Società – in collaborazione con il Comitato
Regionale della Federazione Italiana Rugby – in programma al
Campo Scuola “P. Di Natale” domenica 10 marzo alle ore 10.30
(ingresso libero). Siracusa sarà per un giorno il centro della
palla ovale siciliana con decine di rugbisti impegnati in
incontri ufficiali riservati alle categorie Under 6, 8 e 10 ed
in esibizioni di rugby a 7 per le categorie Under 12 e 14. La
manifestazione – che rientra nel circuito regionale promosso
dal  Comitato  –  sarà  l’occasione  per  i  piccoli  atleti
siracusani di scendere in campo davanti al pubblico di casa in
quella che, in pieno spirito rugbistico, si preannuncia come
una giornata di sport, divertimento e condivisione.
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Calcio  a  5,  Serie  D:  la
stracittadina  è  del  Real
Palazzolo.  Che  terzetto  in
alto  con  Enzo  Grasso  e
Melilli
Il Real Palazzolo maschile conquista tre punti fondamentali
per la classifica nel
derby disputato venerdì al centro sportivo Sun Club conto
l’S.C. Palazzolo. Partita
bellissima e correttissima tra due ottime squadre ben messe in
campo dai due
tecnici. Nella prima frazione di gara sono i padroni di casa
del Palazzolo a portarsi
avanti con il doppio vantaggio prima della rete su tiro libero
di Sebastiano
Genovese. Un altro tiro libero stavolta per il Palazzolo fissa
il punteggio sul 3 a 1
alla fine del primo tempo. Nella ripresa il Real prende in
mano il pallino del gioco e
riesce a pareggiare e a portarsi in vantaggio con la doppietta
di Matteo Faraci e i
due  gol  di  Genovese.  Nei  minuti  finali  segna  prima  il
Palazzolo  e  subito  dopo  chiude
la gara il gol su punizione di Sebastiano Genovese. Vittoria
importate per la
classifica che ora vede appaiate al primo posto il Melilli e
l’Enzo Grasso a soli due
punti di distacco dal Real che domenica affronterà alle ore 19
sul proprio campo
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l’Enzo Grasso. Da notare la bella prestazione del giovane
portiere Sorrentino alla
terza partita da titolare in serie D.

Pallavolo,  l’Eurialo  supera
anche Giarratana e chiude in
vetta nell’Under 18
La vittoria di due settimane fa nel derby contro l’Holimpia
aveva dato la certezza aritmetica della qualificazione, quella
di  ieri  è  servita  per  avere  la  garanzia  del  primato  in
classifica.  L’Eurialo  Siracusa  ha  conquistato  i  tre  punti
anche nel match casalingo contro la vicecapolista Giarratana,
piegata per 3-0 (con parziali di 25-18, 25-20, 25-19) nella
penultima partita della prima fase del campionato under 18. Al
PalaCorso le aretusee hanno impiegato un’ottantina di minuti
per superare l’ostacolo di ieri pomeriggio e centrare così la
nona  vittoria  consecutiva.  “Abbiamo  raggiunto  un  altro
obiettivo  che  ci  eravamo  prefissati  –  ha  detto  il
vicepresidente Salvo Corso – quello di chiudere la prima fase
in testa alla classifica. Ancora una volta è stata una grande
prestazione  di  gruppo  a  fare  la  differenza  contro  un
avversario  comunque  importante  come  il  Giarratana.  Abbiamo
ceduto solo due set (ad Holimpia e Carlentini) in un torneo
che ci ha viste protagoniste dall’inizio. Non per caso siamo
in vetta a punteggio pieno e cercheremo di fare l’en-plein,
vincendo anche la partita di Avola del 21 marzo”.

Per  quanto  riguarda  la  prima  squadra,  sabato  alle  17,30
affronterà in casa il Volley Gela. In caso di successo pieno,
lascerebbe l’ultimo posto alle avversarie di turno, portandosi

https://www.siracusaoggi.it/pallavolo-leurialo-supera-anche-giarratana-e-chiude-in-vetta-nellunder-18/
https://www.siracusaoggi.it/pallavolo-leurialo-supera-anche-giarratana-e-chiude-in-vetta-nellunder-18/
https://www.siracusaoggi.it/pallavolo-leurialo-supera-anche-giarratana-e-chiude-in-vetta-nellunder-18/


a quota 8. “Considerato che evitare le ultime tre posizioni,
che portano in serie D, è ormai molto difficile – sottolinea
Corso  –  l’obiettivo  prioritario  diventa  cercare  di  non
concludere il campionato in ultima posizione. Ci batteremo al
meglio delle nostre possibilità contro il Gela, provando a
bissare il successo ottenuto all’andata per ritrovare un po’
di entusiasmo per questo finale di stagione in una categoria
molto complicata come la serie C”.

Siracusa e stadio De Simone,
lavori  al  via  tra  una
settimana:  “Dureranno  15
giorni”
“Saranno affidati mercoledì prossimo i lavori di ripristino
dei  pannelli  di  rivestimento  della  pensilina  di  copertura
della tribuna centrale del “De Simone”, divelti dal maltempo
dei  giorni  scorsi.  Nonostante  l’immediatezza
dell’Amministrazione per acquisire il preventivo di spesa per
la loro esecuzione, i lavori di sistemazione richiederanno
circa 15 giorni. Prima di allora lo stadio non potrà essere
fruibile”. Lo comunica l’assessore allo Sport Nicola Lo Iacono
che  aggiunge:  “Le  somme  saranno  messe  a  disposizione  dal
Sindaco. Pur non avendo la pensilina subito danni strutturali,
la mancanza dei pannelli potrebbe causare, in caso di vento
forte, danni a persone o cose. Pertanto – conclude Lo Iacono –
i tecnici del Comune ritengono che la partita del Siracusa di
domenica prossima debba svolgersi a porte chiuse”. Ma in ogni
caso l’ultima parola spetterà alla Commissione di vigilanza
che  si  riunirà  domani  mattina.  Da  mercoledì  prossimo  ci
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saranno dunque 15 giorni di tempo, per cui è probabile che
Siracusa-Rieti a questo punto si disputi mercoledì 27 marzo o,
in alternativa, un mercoledì successivo qualora la società
ritenga opportuno prendere ulteriore tempo per far riaprire il
settore in vista dell’impegno casalingo.

 

Calcio, Siracusa-Francavilla:
domani decide la Commissione
di  vigilanza.  I  tifosi:
“Aprite gradinata e curve, lo
stadio  chiuso  sarebbe  una
vergogna”
“Tribuna Siringo chiusa? Aprite gradinata e curve. Giocare a
porte chiuse sarebbe una vergogna e l’ennesimo schiaffo per
chi ancora segue la squadra”. E’ l’appello di quei (pochi)
tifosi  oramai  rimasti  a  seguire  stabilmente  il  Siracusa,
sull’eventualità che il match di domenica col Francavilla alle
14,30 al “De Simone” si disputi a porte chiuse per via del
problema  in  tribuna  non  ancora  risolto  e  per  il  quale
occorrerà  qualche  settimana,  come  lasciato  intendere
dall’assessore allo Sport Nicola Lo Iacono e il delegato alla
sicurezza  della  società  Vincenzo  Gugliotta.  Quest’ultimo,
però,  ha  fatto  sapere  che  domani  quando  si  riunirà  la
commissione di vigilanza ai pubblici spettacoli, la società
chiederà la possibilità di aprire almeno gradinata e due curve
per non penalizzare i tifosi e gli abbonati. Ma è chiaro che
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l’ultima parola spetterà alla Commissione di vigilanza e il
rischio che il match si disputi a porte chiuse è realmente
concreto.


